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На основе раскрытия некоторых новых явлений в развитии банковского 
сектора автор рассматривает вопросы совершенствования его регулирова-
ния. По его мнению, совершенствование регулирования должно охватывать 
не только требования к капиталу банков, рискам, законодательному обеспе-
чению, но и в большей степени обращено к самим регулятивным нормам, ох-
ватывать эффективность банковской деятельности как целостной характе-
ристики банка с экономической, социальной и организационной стороны. 
Отдается предпочтение антикризисной и клиентоориентированной модели 
развития банковской деятельности и ее регулирования.
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LAVRUSHIN O.I. IMPROVEMENT OF THE REGULATION OF BANKING ACTIVITIES AND 
CREATION OF ITS NEW MODEL

On the basis of disclosure of the some new phenomena in banking development the 
author considers issues related to improvement of banking regulation. According to the 
author improvement of regulation has to cover not only requirements to the bank capital, 
risks, legislation, but also concrete regulatory norms, also has to cover banking efficiency as 
complete characteristic of a bank economically, socially and organizationally. Preference is for 
anti crisis and customer oriented model of banking development and its regulation.
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